

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg**  
**am 15.03.2005**

**Straßenbenennung nach Dr. Emil Pfeiffer (FDP)**

---

Der Ortsbeirat wird gebeten zu beschließen, eine Straße nach Dr. Emil Pfeiffer zu benennen.

Dr. Emil Pfeiffer (\* 1846 – 1921) ist in der Medizin bekannt als der Entdecker des nach ihm benannten Pfeiffer'schen Drüsenfiebers. Um die Stadt machte sich der Wiesbadener Arzt dadurch verdient, dass er den Internistenkongress in Wiesbaden etablierte.

**Beschluss Nr. 0018**

Antragsgemäß beschlossen.

Der Vorsitzende Dr. Jopp schlägt einen Bierstadter Verbindungsweg bei den Kliniken vor. Dem Ortsbeirat Bierstadt wird bei einem gemeinsamen Termin vorgeschlagen, den Verbindungsweg nach Dr. Emil Pfeiffer zu benennen.

**Verteiler:**

100500  
100800  
zdA

Dr. Jopp  
Ortsvorsteher